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CÂMARA MUNICIPAL DEVALINHOS ,

ESTADO DE SÃO PAULO 
REQUERIMENTO Nº to Co (3 1

Senhor Presidente:

O vereador Eder Linio Garcia — PTB, nos termos
regimentais, após a apresentação em plenário, que seja encaminhado a

Excelentíssima Senhora Prefeita Municipal, o seguinte pedido de informação:

1) Quantos equipamentos para realização de mamografia existem no
Município?

2) Todos os equipamentos estão em pleno funcionamento? Se não qual o
motivo?

3) É feito manutenção preventiva no equipamento? Existe contrato de
manutenção para o mesmo?

4) Se não estão em funcionamento, a quanto tempo estão parados?

5) Quantas pessoas estão na fila para este exame?

6) Se não estão funcionando qual é a previsão para volta do atendimento?

Justificativa:

O Vereador foi procurado por moradores solicitando tais informações.

Valinhos, 14 de Junho de 2021.
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